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学校教育目標 一人一人の個性を磨き、しなやかにたくましく生きる子供の育成 

 

楽しかった１年生を迎える会・春遠足（４/２５） 

  ４月２５日(金)に１年生を迎える会と春遠足を実施しました。１年生を迎える会では、

１年生が６年生と手を繋いで一緒に入場しました。「１年生になったら」の歌、縦割り班

ごとの自己紹介タイム、全校ゲーム「じゃんけん列車」「進化じゃんけん」で盛り上がり

がった後、１年生からのお礼の発表がありました。自分の名前と好きなものをかいた画用

紙を掲げながら一人一人が大きな声ではっきりと自己紹介をすることができました。入学

してから２週間程しか経っていない１年生が、一生懸命に、そして堂々と発表する姿に感

心しました。また、全体の司会進行を務めてくれた運営集会委員会の子供たちもよく頑張

っていました。きっと忙しい中に準備や練習を進めてくれていたのでしょう。大きな声で

てきぱきと会を進めることができていました。全校みんなの１年生への歓迎の気持ちがこ

もった温かい集会になりました。 

   

  

 

 

 

 

 

集会の後は春遠足へ出発。この日は、素晴らしい遠足日和。縦割り班で目的地の音成分

校を目指しました。上級生が１年生や下級生の歩調に合わせ、優しくリードしながら歩い

てくれたお陰で、けがやトラブルもなく無事目的地に到着することができました。 

 分校ではお待ちかねのお弁当タイム。１年生も、上級生に囲まれて一緒にお弁当を食べ

ました。その後は母ヶ浦グラウンドで、鬼ごっこやドッジボールなどをして思いっきり遊

びました。子どもたちにとって、充実した楽しい１日になったことでしょう。保護者の皆

様には早起きしてお弁当をご準備いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

縦割り班に分かれて自己

紹介をしました 

 ６年生と手をつないで入場

する１年生 

じゃんけん列車。ジャン

ケンポン！ 

１年生は名前と自分の好きなもの

を元気に発表してくれました 

縦割り班ごとに出発！目的地の

分校まで頑張って歩くぞ！ 

お弁当タイム。愛情いっぱいのお

弁当、ありがとうございました 

母ヶ浦グラウンドで思いっきり

遊びました 



 
 
授業参観・ＰＴＡ総会・学級懇談会 ありがとうございました（5/２） 

  ５月２日(金)は、今年度１回目の授業参観、ＰＴＡ総会、学級懇

談会でした。年度初めのお忙しい時期にもかかわらず、たくさんの

保護者の皆様にご出席いただき感謝申し上げます。新しい学年にな

ったお子さんの様子はどうだったでしょうか。新担任とともに意気

揚々と頑張っている子供たちの様子をご参観いただけたのではない

かと思います。 

 参観後のＰＴＡ総会では、令和７年度の運営方針や活動計画等が

提案・承認されました。また旧役員の皆様への感謝状贈呈も行われ

ました。安富会長様をはじめ昨年度の役員の皆様方には、子供た

ち、学校、地域のためにご尽力いただき大変お疲れ様でした。今年

度新役員の皆様、お引き受けいただきありがとうございます。今年

度も地域とともにある七浦小学校を目指して学校全体で取り組んで

いきたいと思います。ぜひお力をお貸しください。どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

   

 

 

 

 

 

ＰＴＡ奉仕作業 ありがとうございました（５/１１） 

 ５月１１日（日）は、早朝６時から、ＰＴＡ奉仕作業にたくさん 

の保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。本校で 

は、運動場と斜面の草刈りを、分校では、校舎周辺の側溝の砂上げ 

作業などをしていただきました。お陰様で学校周辺がすっきりとき 

れいになりました。これから気持ちよく学校生活を送ることができ 

ます。お世話をしていただいたＰＴＡ環境部・本部役員の皆様もありがとうございました。 

 

 

↑【１年１組】 

↑【２年１組】 

↑【１・２年分組】 

 【３年１組】  【４年１組】  【５年１組】 

↑【６年１組】 

読み語りボランティアのみなさん 今年もお世話になります（５/７） 

 今年も読み語りボランティアとして、安永栄子さん、小野原美智代さん、 

松尾順子さん、木原節子さん、光武尚子さん、白仁田愛さんの６名の方々 

が読み語りに来ていただくことになりました。５月７日に第１回目の読み 

語りがあり、朝から子供たちに心温まるすてきな時間をプレゼントしてい 

ただきました。読書の大切さ、読み聞かせのパワーをあらためて感じま 

した。今年は３回の読み語りを予定しています。 

  


